



三条南ロータリークラブ週報

Sanjo Minami Rotary Club

2018. 8.27 No.2285 No.7

Rotary



会長挨拶

三条南ロータリークラブ 会長

田代 徳太郎

Tokutaro Tashiro

ロータリーに 参加して 楽しもう

皆さん、こんにちは。

異常気象に台風、台風が来ればフェーン現象で高温と、過ごし辛い日々が続いています。

本日はゲストスピーカーとして三条警察署 生活安全課係長 新井田亮様にお越しいただいております。「市民生活に身近なインターネット犯罪やサイバー犯罪等の予防策」など知能犯から身を守る術をお話しして下さるものと思います。

また、第4分区ガバナー補佐で分水RCの久住勲夫様がおいで下さいました。ご指導の程、よろしくお願いいたします。お二方とも、どうぞごゆっくりとお過ごし下さい。

さて、久住G補佐の所属される分水RCの名称は、旧分水町である地名から来ています。分水町の地名は言うまでもなく「大河津分水」に由来しています。その大河津分水が通水した日が96年前の8月25日でした。あと4年で通水100年となります。

小学校の学校教育では郷土である新潟県のことを学ぶ機会があり、皆さんも一度は大河津分水のことを教わっています。三条からは近いうえに桜の名所でもありますから、見る機会も多かったと思います。

新潟県には、大きな分水路が2つあります。大河津分水と関屋分水です。

関屋分水は下越地方を水害から守る分水です。平成16年7月の豪雨の際に威力を発揮しました。関屋分水は、信濃川の河口から10kmほど上流の平島（黒崎の新潟寄り）から関屋地区を抜け日本海に至る全長1.8kmの分水路、1965年（昭和40）年に着工、7年後の1972年（昭和47年）に完成し通水しました。

着工が東京オリンピックの翌年でしたからショベルカーやブルドーザなどの土木建設機械が活躍しています。私は中学生の頃、偶然工事を見た記憶が残っています。関屋から青山にかけての砂丘地帯を当時目にしたことのない、とてつもなく大きく、道路を走れるサイズではない工作車やダンプを、現場で組み立て使っていました。橋や越後線、新潟電鉄の鉄橋建設も、通水前に作れるので8本くらいを同時に作っていました。

それに比べ大河津分水の工事は時代も異なり大変だったことでしょう。江戸時代から明治時代にかけての300年の間に新潟平野を流れる信濃川や中之口川では100回を超える水害が発生しています。

当時から大河津分水を作れば水害は減ると考えられ、100人を超える人々が、私

四つのテスト

一言行はこれに照らしてから—

- I 真実かどうか
- II みんなに公平か
- III 好意と友情を深めるか
- IV みんなのためになるかどうか

Rotary



インスピレーションに なるう

国際ロータリー会長
第2560地区ガバナー
第4分区ガバナー補佐
会長
幹事
S A A

バリー・ラシン [バハマ]
川瀬 康裕 [三条]
久住 勲夫 [分水]
田代 徳太郎
永桶 俊一
石山 昌宏

事務局
〒955-8666 三条市旭町2-5-10
三条信用金庫本店 内
TEL 0256-35-3477 FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp
U R L http://www.sanjo-minami.jp

財を投じて、江戸幕府や明治政府に請願してきました。多くの請願者の献身的な建設運動に加え、明治 29(1896)年の横田切れと呼ばれる大きな水害がきっかけとなり、明治 40(1907)年に建設が決まり、明治 42(1909)年から本格的な工事が始まりました。

しかし、10km におよぶ掘削は簡単ではなく、掘削したところが地滑りで埋まったり、風土病のツツガムシ病に悩まされたり、冬季の風雪に苦しめられるなど、工事は困難を極めました。この難局を乗り越えたのが、延べ 1,000 万人の作業従事者の力でした。当時の大型の建設機械は、イギリスやドイツから輸入された、蒸気を利用した機械で移動にはレールを敷いていました。当時の最新鋭であっても今の機械とは比べものにならない作業効率であったでしょうから、それだけ人力の力の大きかったことが、容易に想像できます。

工事は建設の決定から 16 年の歳月を経て大正 11(1922)年 8 月 25 日に通水し、これにより信濃川の水害は激減しています。田畑は分水によって排水性が良くなり、土地改良が進み越後平野は日本を代表する穀倉地帯になりました。

昨今、全国各地で、大きな河川災害が頻発しています。「もし大河津分水が無かったら」と思うと、実現に奮闘した先人たちの想いと成し遂げた工事関係者の御苦労に感謝の気持ちを持たない訳にはいきません。

会長挨拶を終わります。ありがとうございました。

出席率

会員48名中29名

先々週の出席率

87.5%(8/6)

ゲスト

三条警察署 生活安全課 係長 新井田亮様

ビジター

第四分区ガバナー補佐 久住勲夫様(分水RC)

先週のメイクアップ

8/23 燕RCへ 布施純也君 内藤豊大君 熊倉高志君

8/25 第1回ロータリー財団セミナー(新潟)へ 熊倉高志君 永桶俊一君



ようこそ南RCへ

ガバナー補佐 第1回訪問

第四分区ガバナー補佐 久住 勲夫 様(分水RC)



第四分区ガバナー補佐、分水ロータリークラブの久住です。分水RCには3人久住がおりますが、その中で一番若い久住です。本日は第1回訪問としてお邪魔させていただきました。

ガバナー補佐として皆様にお伝えしなければならない大切なこととして

1. 川瀬康裕ガバナーの健康が優れず、6月22日にご本により診断書とともに7月1日より10月5日までの休養届けが提出されました。

その対処について、6月30日に地区諮問委員会が急遽開催され、休養届けを承認。新保直前ガバナーがその間、副ガバナーとして任に付かれ、臨時ガバナーとして、田中政春パストガバナー、渡辺敏彦パストガバナーが新保副ガバナーの補佐に当たる。

従って、その間のガバナー公式訪問は、パストガバナーが行ない、その際に関川博地区幹事が同行することが決定されました。

2. 川瀬ガバナーは、バリー・ラシンRI会長の「インスピレーションになろう」のテーマのもと、ロータリーの奉仕は人々の人生、地域社会を変えるもので、自分の役割、世界におけるロータリーの役割をソーシャルメディアを活用して、世界の貧しい人達がより良い生活ができるよう奉仕をしていきたいと、RI会長の考えのもとと行動していきたいと、考えておられます。

3. 川瀬ガバナーの運営方針(テーマ)は「自らのロータリーストーリーを作りましょう」『ロータリーの目的』の確認、『奉仕の理想』、『四つのテスト』はロータリーの哲学であるとされ、人道的奉仕の重点化に、認知症に優しい社会と、認知症予防のできる街づくりについて学び、クラブのアイディアづくりを支援する、を掲げておられます。

認知症患者に対してロータリーとして何ができるのかをロータリアンとして考えていきたい。例えば、「ロータリアンは認知症サポート養成員(オレンジリング運動)」として、認知症講座を受講し、認知症に対する正しい知識と理解を持ち、認知症支援の輪を広げる運動を展開、家族、事業所を巻き込んだ運動にしたいと、誤解や偏見をいかにして克服していけるか、優しい街づくりを模索してゆきたいと願っておられます。

私も川瀬ガバナーの運営方針に沿って、クラブと地域が一体となって活動していきたいと思っています。よろしくお願いたします。



幹事報告 永桶 俊一 幹事

地区事務所、ガバナー事務所より

① 「奉仕プロジェクト委員会セミナー」開催のご案内

[日 時] 2018年10月6日(土) 13:30~16:30
 [会 場] 燕三条地場産業振興センター リサーチコア7F
 [出席義務者] 職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕 各委員長
 ※ 平松職業奉仕委員長、松崎社会奉仕委員長、星野国際奉仕委員長出席予定

② 同セミナー運営スタッフ応援協力をお願い

[日 時] 2018年10月6日(土) 12:00~16:30
 [会 場] 燕三条地場産業振興センター リサーチコア7F
 [要請人員] 2名
 ※ 名古屋豊、吉沢栄一社会奉仕委員 応援スタッフとして出席予定



ニコニコボックス

ガバナー補佐 久住様
 2560地区第四分区ガバナー補佐の久住様です。今後ともよろしくお願ひいたします。

田代君
 三条警察署 生活安全課係長 新井田様
 本日の卓話、よろしくお願ひいたします。また、第四分区ガバナー補佐の久住様ようこそいらっしゃいました。ご指導よろしくお願ひします。

永桶君
 今週は雨模様です。雨が降ったり、蒸し暑かったりで、皆さん 体調管理にお気をつけ下さい。

8月27日 ¥8,000
 今年度累計 ¥101,000



佐藤君、銅冶君、野崎君

BOXに協力いたします。

桑原さん

BOXご協力ありがとうございました。ご協力ありがとうございました。



卓話

「市民生活に身近なインターネット犯罪やサイバー犯罪等の予防策」

三条警察署 生活安全課
 係長 新井田 亮 様

ランサムウェア？身代金要求ウィルス

パソコンに保存されている特定のファイルを勝手に暗号化処理を行い、読みとれない状態にしてしまう不正プログラムで、ファイルを暗号化した後にそのファイルの復元と引き換えに金銭を要求するような文面が表示される！

ランサムウェア？身代金要求ウィルス

ビットコインという電子マネーでの支払いを要求されるが、支払ってもファイルが復元される保証は無い！

感染原因は・・・

不審なメールの添付ファイルを開いた

不審なメールに書かれたURLをクリックした

改ざんされたサイトや不正広告を閲覧した

ランサムウェア？ 身代金要求ウィルス

重要なファイルは定期的に
バックアップして隔離

メールなどの添付ファイルやURLに注意

OSやソフトウェアを常に最新の状態に

ウィルス対策ソフトを常に最新の状態に

標的型攻撃メール

遠隔操作ウィルスに感染し、あらたなウィルスの感染、組織システム内へのウィルス拡散、情報収集、機密情報（マイナンバーなど）の外部への漏えい、システムの破壊といった大きな被害へ発展することになる。

標的にされると何通もウィルスメールが届く

メールの添付ファイルやURLから感染

メールの添付ファイルやURLから感染



標的型攻撃メール

【例】どんなメールがあるの？

新聞社や出版社からの取材申込や講演依頼

就職活動に関する問合せや履歴書送付

製品やサービスに関する問合せ、クレーム

荷物の配達通知

【例】サイバー脅威対策協議会のHPでシュミレーションができます。
(<http://www.cyber.niigata.jp/html/useful.html>)

偽サイトによる詐欺被害

実在するネットショッピングサイトを模倣したり、連絡先等を偽ったサイトで商品を注文し、商品が届かず返金されないという被害が多発！

実在する会社名、所在地等を
記載している

激安・・・代金を振込み後、
連絡が取れなくなる

偽サイトによる詐欺被害対策

連絡先があいまいではないですか？

価格が極端に安くないですか？

振込口座は店の名義ですか？クレジット使用は？

不自然な日本語表記ではありませんか？

これらのチェック項目に該当する場合や
正規サイトか疑わしい場合は利用を控えましょう。

偽ウィルス感染詐欺？

実際にはウィルス感染していないにもかかわらず、「感染しました！」「検出しました！」などと画面に表示、連絡させ、ウィルス駆除名目などでお金を請求する。

個人情報やパスワードなどは入力しない

お金は払わない クレジット番号もダメ

連絡しない

防犯カメラの映像が世界中に公開？

防犯カメラ映像配信サイト「Insecan」が、パスワード設定などのセキュリティ対策がされていない誰でも閲覧できるカメラ映像をまとめて世界中に公開している。

インターネットでカメラ
映像が誰でも閲覧可能

カメラを初期設定のまま
使用しているケース

カメラを初期設定のまま
使用しているケース

ネット関連の機器は
必ずパスワードを設定
するなどのセキュリティ対策を

架空(不当)請求メール

「最終通告」
有料動画の利用
料金が未納です。
本日中に連絡が
ない場合は法的
措置をとらせて
いただきます。
(株)〇×△
Tel 03-.....
担当 ●●●

アダルトサイト不当請求！

アダルトサイトの請求画面と表示とともに、スマホのシャッター音になる！

「写真を撮られてしまった・・・」

実際はシャッター音だけで
写真は撮られていない

まとめ

その1 OSやソフトウェアを常に最新の状態に

※Windows、Internet Explorer、Flashplayer、Java、ウィルス対策ソフトなど

その2 ID・パスワードの管理は厳重に

その3 不審なメールは開かない

その4 初期設定のまま使わない

その5 セキュリティ意識を高める

巨悪摘発へ理系生かす

サイバー捜査官

全国で初めて設置された
県警のハイテク犯罪対策
室。採用一年目、交番勤務
の若い捜査官が手を挙げ
た。「刑事の仕事ができる」
。中学時代からコンピ
ューターに熱中し、筑波大で
経営工学を専攻した黒色の
経歴。警察の門をたたいた
陰には、母親の助言があっ
た。「いずれ巨悪にメスを
入れたら、視線はどいま
でも真つすべし」。

新井田亮さん 県警情報管理課・24歳一

ユーザー・ネットワーク上
で繰り返される犯罪の急
増に対応するため、全国的
なサイバーポリス（電脳警
察）構想を打ち出した。
五畿五京駅前交番勤務
だった昨年六月、先輩捜査
官から応募を勧められた。
「業務経験が少なすぎる」
と迷ったが、「能力を生か
せるチャンス。志望してい
る刑事になれる」と意を
決し手を挙げた。異例の
若手抜てきだった。

テレゲーム世代の新井
田さんは、中学時代からハ
ソコの簡単なプログラム
を組むほどの理科系人間
。大学時代は、週に一度は徹
夜で学校のコンピューター

講師プロフィール

新井田 亮様 昭和49年10月生

新潟高校、筑波大学卒業後、新潟県警察
学校入校。
卒業後は地域課を経て、県警本部にてハイ
テク犯罪を取り締まる全国を飛び回るサイ
バー捜査官となる。
現在は、三条警察署生活安全課にて地域の
安全を守る。

21世紀をひらく 家族の力

少年期の夢 母が後押し

「まだまだ救われることばかりです」。秘めた闘志を燃やす新井田さん。県
警本部ハイテク犯罪対策室

向かった。就職を考へ出た。相談した。突然の事に父洋
解解した。またまた母目か
した三年になって突然「も
っと体を張った仕事をした
と体を張った仕事をした
わ。昔あこがれていたじゃ
い」と心変わりした。

周囲は大半が、大手企業
ない。ほんのりとした、
やコンサルタントエンジニ
アなど技術系希望。ぼつり
なかつた母の一言が胸の
と口にした。捜査官志望
に友人は一言に本気が
「冗談だぞ、おきれた。
「もったいな」と、引き
留める声もあった。

迷っている最中、両親に
「もういいな」と、引き
留める声もあった。

「もういいな」と、引き
留める声もあった。

迷っている最中、両親に
「もういいな」と、引き
留める声もあった。



「まだまだ救われることばかりです」。秘めた闘志を燃やす新井田さん。県警本部ハイテク犯罪対策室

ROTARY NEWS

My Rotaryへ登録を...

My ROTARYアカウント登録方法

My ROTARY のアカウント登録方法に関しましては、
地区ホームページ ⇒ ロータリアンの方へ ⇒ その他
(報告書・申請書ダウンロード) ⇒ My ROTARY ア
カウントについて...という道順で、本アカウント登録
マニュアルのダウンロードと登録ページへのジャン
プが出来ますので、お試しください。

氏名、メールアドレスは半角英数字で会員登録してある通りに正しく入力してください。『はい』にチェックを入れ、『続ける』のボタンをクリックします。

※PCメールの届かない携帯アドレス等はこちらはご利用できません

アカウント登録をクリック

「続ける」の後左記のように住所欄が表示された場合は、速やかに入力を中止してクラブ役員/事務局員までご連絡ください。このまま進めると、非会員として登録が完了してしまい、アカウントの意味を成しません。

※この現象はクラブ役員/事務局員が可能な、メールアドレスの事前登録が完了されていない場合に生じます。クラブ役員/事務局員にアドレスの事前登録を依頼し、はじめてからやり直してください。※クラブ役員/事務局員は本紙6ページ以降の手順で、アドレスをご登録ください

右記の画面が表示されたら『国際ロータリー』から登録したメールアドレスにメールが届きます。

